

霧島高校だより

鹿児島県立 霧島高等学校
〒 899-6507
鹿児島県霧島市牧園町宿窪田 330-5
TEL(0995)-76-0039
FAX(0995)-76-0040



機械科

総合学科

霧島高校ホームページにもアクセスして下さい

霧島高校 検索

新設高校として、明るく元気な笑顔が学校中にあふれています。

霧島高校についてさらに詳しく知っていただくため、「霧島高校だより」をお届けします。

生徒・職員が一体となって感動を得られる霧島高校

第4回体育祭



気合いあふれるパネル



ゴール目指して激しい競り合い



迫真の応援団演舞

爽やかな秋空の下、9月10日に霧島高校第4回体育祭が開催されました。徒競走やリレーのみならず、障害物競走や5色綱引きといった独特の競技に会場は大盛り上がりでした。また、学年対抗の応援団演舞では、各団ともこれまでの練習の成果を十分発揮し、一致団結した演技を披露してくれました。中には、かけ声とともに「頑張ろう日本」「頑張ろう霧高」というパネルを広げる場面もあり、会場は感動の渦に包まれました。どの学年にも優勝旗をあげたくなるようなすばらしい健闘ぶりでした。前田終止霧島市長をはじめ、霧島市教育委員会、関係中学校、地域の皆様や多数の保護者の方々に来校していただき、ありがとうございました。この成功につながったと感謝しています。

駅周辺の清掃活動

7月19日に日頃、利用している霧島温泉駅や周辺地域へ感謝の気持ちを込めて清掃活動を行いました。駅構内やトイレ清掃、周辺道路のゴミ拾いや草刈りなどに汗を流しました。これからも積極的に地域貢献をしていきたいと思えます。



駅構内を隅々まで清掃



大量の草に悪戦苦闘

ファッション画コンテスト



谷口さんの作品



最勝寺さんの作品

第8回田山淳朗賞高校生ファッション画コンテスト in 九州・沖縄 2011で谷口美鈴さん(S3-2)が優秀賞、最勝寺みきさん(S1-2)が奨励賞を受賞しました。

就職・進学試験に向けて



先生の言葉を必死にメモ



本番さながらの模擬面接



後輩たちから激励のエール

就職・進学試験に向けて様々な行事が実施されました。3年生のみならず1・2年生にとっても早い段階から進路について考える良い機会になったようです。

就職ガイダンス(7月7~8日)

外部講師を招き、就職ガイダンスが実施されました。前半はゲームを通じて社会人に必要なマナーとコミュニケーションの向上を図ったり、就職活動のスケジュールについて確認をしたりしました。後半は模擬面接を踏まえながら実践的な演習を行いました。生徒たちは真剣な眼差しで、就職試験に向けての緊張感が高まった様子でした。

模擬面接を見る会(9月2日)

1・2年生の前で、3年生が模擬面接の実演を行いました。緊張しながらもハキハキを答える先輩を目にして、後輩たちも自分の将来の姿をイメージできたようです。

壮行会(9月13日)

就職試験解禁を前に、壮行会が行われました。就職希望者代表の八木秀弥くん(M3)と進学希望者代表の穂満真帆さん(S3-3)が「夏休みもなく、朝から晩まで一生懸命勉強してきた成果を発揮したいです。」と決意を述べました。

TOPICS (トピックス)

7月20日(水)に始良伊佐地区高校選抜バスケットボールチーム VS 鹿児島第一工業大学の交流試合が行われました。本校から福留翼くん(S1-2)が選ばれ、大学生相手に66対65で見事勝利しました。観客席から応援していたチームメイトも



地区高校選抜バスケットボールチーム援していたチームメイトも選抜メンバーのスピードや技術、一進一退の試合内容に釘付けになっていました。

今回は放送部を紹介します。

<顧問の先生から> 放送部は現在3年生4名、1年生1名で活動しています。人数は少ないですが、月曜日と木曜日の昼休み10分間の校内放送や、ふるさとCM大賞を始めとするテレビ番組の映像コンテストへの応募など、今年度から活動の幅が広がりました。その他に、学校行事の司会・進行や、夏休みのテレビ番組制作講座の受講もしています。番組制作を通して、技術だけでなく内面も磨き上げていきたいと考えています。今年度応募した作品に関しては文化祭で上映しますので楽しみにして下さい。

<放送部の活動について(1年生)>

放送部は、様々な行事で重要な役割を果たしています。体育祭では放送機材の準備や各種目のアナウンスを頑張りました。結果として大成功に終わり、周囲からお褒めの言葉をいただいた時はとても嬉しかったです。今年からお昼の放送を始めました。短時間とはいえ、生放送の緊張感に初めは戸惑いでしたが、事前準備や発声練習に日々励んでいます。10月29日の文化祭に向けて、さらなる技術向上を目指します。



CMの一場面、龍馬とお龍!?



お昼の放送、緊張の第1回目

機械科電気工事士、高い合格率!



第二種電気工事士の資格試験は92%の合格率でした。

国家資格である電気工事士の資格取得に向けて、毎日補習に励みました。6月の筆記試験では覚えなければならない専門用語が多く、毎日遅くまで残って勉強しました。機械科の先生方が付き切りで指導して下さり、7月の実技試験の課題も見事にクリアしました。実技の課題は13ある中のどれが出されるか分からないので、すべてマスターしてから臨まなければなりません。国家資格を取得したことで就職・進学試験にも自信をもち、夢実現につながると期待しています。

出前授業

本校の白濱啓二・大城雄一両教諭が牧園中学校にて出前授業を行いました。(7月5日)「植物と光」というテーマで、虹の色は何色あるかを分光器を作って調べたり、植物の葉はなぜ緑色に見えるのかを調べるために色素を分離したりしました。参加した生徒たちは、UVチェックシートや手作りの分光器を使って見た太陽光と蛍光灯の見え方の違いに興味津々の様子でした。



霧島高校は第5期生を募集します。

出身中学校における「先輩と語る会」が9月29日に行われました。国分中出身の西川佳宏くん(M3)、黒木恵里香さん(S3-3)、栗野中出身の勝元琳さん(S1-3)がそれぞれの母校で後輩たちにメッセージを送りました。

<西川佳宏くん(3年)> 機械科の昨年度就職率は100%でした。本年度もトヨタ自動車など大手企業からも内定をもらっています。僕はトッパンテクノ(株)から内定をもらうことができました。機械科では様々な資格を取得することができます。先生方もとても熱心に指導して下さるので心強いです。最近では、第二種電気工事士の資格を取得することができました。霧島高校で、皆さんと一緒に楽しく頑張りましょう。

<黒木恵里香さん(3年)> 総合学科では1年次に普通科目を学習し、2年次から系列を選択します。今年の夏休みは1限目から7限目まで学校で勉強を頑張りました。大変でしたが、おかげで第一幼児教育短期大学に合格することができました。私は将来、保育士になりたいと思っています。諦めないで頑張れば、自分のためになるということを霧島高校で学びました。

<勝元琳さん(1年)> 「産業社会と人間」という授業の中で、仕事の適性について考えたり、様々な職業の方の講話を聞いたりして、少しずつ自分に向いていて楽しいと思える仕事が見つかってきた気がします。私とは違う系列を選択しようと考えている友人もいます。異なる目標を持ちながらも共に学び、刺激し合えるのが総合学科の魅力だと思います。

4年連続ロボット全国大会出場!



8月26日に全国鹿児島県ロボット競技大会鹿児島県予選が行われました。自立ロボットで宇宙ステーション(網)の向きを変え、リモコンロボットでサトウキビ(パイプ)、カライモ(ペットボトル)桜島小ミカン(テニスボール)を収穫してロケット(ペットボトル)を宇宙ステーションへ発射するという競技内容でした。競技時間3分間という時間で素早く正確に移動する必要があるため、ロボットの足回りの製作に苦労したようですが、精松ゆうきくん(M2)と坂本勝也くん(M2)の操る「霧島M2」が準優勝で、見事4年連続全国大会出場を決めました。「霧島STO」は鹿児島市立科学館長賞を受賞しました。どちらも12月に鹿児島県で行われる全国産業フェスタに向けてさらなる進化を遂げているところです。今後の活躍が楽しみです。

TOPICS (トピックス)



激励メッセージ

就職・進学試験に向けて頑張る3年生へ1・2年生から手作りの激励メッセージが送られました。「合格祈願」「大願成就」の文字の周囲に、一人一人からのあたたかいメッセージが書かれています。玄関前に飾られ、毎日の登下校時にメッセージを眺める3年生の姿が見られます。まだまだこれからが本番の3年生、気張れ!

自分で作る自分の未来!

